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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 　※第４四半期皆出席の発表（出席委員会）

	 10．委員会報告

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（７／18）……休　会（法定休日）

	 　（７／25）……クラブ協議会並びに懇親会

（親睦活動委員会）

	 　　　　　　　 17：30～刈谷商工会議所

２．クラブ協議会………〈司会：幹　事〉

　13：00	 　１．開会の言葉………司　会

	 　２．理事会申合せ事項変更の件……会　長

	 　３．各委員長の事業計画発表………各委員長

	 　４．閉会の言葉………司　会

	 13．点　鐘……〈会　長〉

	 14．閉会宣言

　13：30　15．散　会

ビ ジ タ ー

知立RC　　髙木　秀夫	様

知立RC　　加藤　久和	様

出 席

会員総数　92名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　82名

欠　席　14名　　出席率　82.92％

前々回（６／27）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）７月８日金曜日、刈谷市竹中良則市長を訪問して

まいりました。

２）国際ロータリー財団よりポールハリスフェローの

感謝状とピンバッヂが橘典子会員と山下雅則会員に

届いています。

幹 事 報 告

１）会員名簿が出来あがりました。本日メールボック

スに配布させて頂きます。

２）10月22日土曜日、23日日曜日にワールドフード＋

ふれ愛フェスタが開催されます。本日、チラシ・広

告、報告をメールボックスに配布させて頂きます。

委 員 会 報 告

●出席委員会

１）本日、2016．4 ～ 2016．6の第４四半期の皆出席の

感謝状をメールボックスに入れさせて頂きました。

第2934回例会プログラム

［当年度＝２回目；当月＝２週目］

2016年（平成28年）７月11日㈪

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　加 藤 哲 也

幹 事　久 米 博 明

会報委員長　鬼 頭 一 浩

2016 ～ 2017年度　国際ロータリー　ジョンF. ジャーム 会長テーマ

Rotary	serving	humanity　人類に奉仕するロータリー
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会 長 あ い さ つ

ロータリークラブの組織
加藤　哲也

　本日はロータリークラブの組織に

ついてお話をしてみたいと思います。

　ご存知のとおり創立は1905年２月

23日ポールハリスの提唱から始まり

ます。現在その最上部に位置するの

はRI すなわち国際ロータリーであ

ります。

　今年１月末現在、全世界会員122万人、３万５千を超

えるクラブとなっています。世界各地域542地区に分け、

そのうち日本には89,000人34地区2,269クラブが分在し

ております。その地区のひとつが2,760地区であり83ク

ラブが８分区に分れていて我がクラブは西三河分区（９

クラブ）に所属しております。

　ジョンF・ジャームRI 会長は、先のサンディエゴの

国際協議会で「人類に奉仕するロータリー」の実現を

テーマとし、そこに参加した2,760地区のガバナー服部

良男さんは地区の協議会で“真のロータリアンになろう	

ロータリアンを見つけよう”と所信を述べられている。

　そして私は刈谷ロータリークラブのクラブ協議会で笑

顔のある楽しいクラブにしたいとご案内をさせて頂きま

した。92名会員一丸となって、より良いロータリー活動

をしてまいりたいと思います。

　そこで先般前会長より４月に開催されたシカゴの2016

年規定審議会の話がありました。この会は３年毎の開催

と聞いていますが、この中で会員から入会金を徴収しな

い、またクラブ例会は月２回以上開くことでよろしいと

の改正がされています。

　これは“会員増強”のひと言だと思います。決定事項

には従いますがその対応についてお伺いをたてていた所、

この程ガバナー補佐より西三河分区各ロータリークラブ

宛に通知があり、入会金を“協力金”と変更し従来通り

で良いという話でありました。早速文言変更を加えて先

週の理事会で申し合せ事項の変更承認を受けましたので

ここに報告申し上げます。尚例会については現状のまま

とします。

　近隣クラブと歩調を合わせた標準的なものを求めてガ

バナー補佐にお願いしていた所ですので一件落着という

こととなりました。

理事会申し合わせ事項変更部分について

６．入会時の手続き、会費・協力金の取扱い

（クラブ細則第５条、クラブ定款第10条・第13条）

３）５）入会金→協力金の変更について　

クラブ協議会にて了承を得ました。

　　　　　　

各委員会事業計画発表

關　　淳之

出席委員会

鬼頭　一浩

クラブ会報・IT委員会

豊田　貴久

親睦活動委員会

横山　宜幸

雑誌委員会

新海　伸二

プログラム委員会

加藤　真治

広報委員会

加藤大志朗

会場委員会

廣根　　実

ニコニコボックス委員会

嶋津　孝久

職業分類・会員選考委員会

毛受　　豊

会員増強委員会

小川　耕示

研修情報委員会

加藤　英樹

環境保全小委員会

神谷　　強

米山記念奨学委員会


